



▼全国大会出場が決まり、奥名町長から激励を受ける北選手（写真左）



「キャプテンとして、メンバー一人一人に声を掛けること」を心掛けてチームをけん引し、優勝に貢献しました。

北選手は九州大会の感想と全国大会での抱負について「みんなでがんばって九州大会で優勝できてよかったです。全国大会では、相手チームよりも声を出して勝ち進んでいきたいです」と話しました。

全国での活躍に期待

野球全国大会に北隆照選手が出場

6月29日（土）～7月6日（土）東京都で行われる第47回全日本リトルリーグ野球選手権全国大会に、北隆照選手（津志田区・甲佐中1年）が出場します。

4月27日（土）・28日（日）に長崎県で行われた九州大会で優勝し、全国大会出場が決定した北選手は、5月22日（水）に町役場を訪問。奥名克美町長の激励を受けました。

北選手は、小学1年生のときに野球を始め、九州大会では、「熊本中央リトルシニア」のピッチャーとしてマウンドに立つとともに、セカンドとしても出場。

住民からの相談に応じます

新行政相談委員に藤本さん（仁田子区）

4月1日付けで、藤本玉留さん（仁田子区）が、本町の行政相談委員に委嘱されました。

行政相談委員とは、住民から寄せられる町の行政サービスについての相談などを受け付け、問題解決や要望の実現などの支援を行う、総務大臣が委嘱した民間ボランティア。

藤本さんは、毎月第1月曜日に町老人いこいの家などで開設している相談所などで、住民からの相談に応じるなど、行政と住民をつなぐ活動を行います。



▲新たに行政相談委員に委嘱された藤本玉留さん



◀児童代表に、花の種やプランターなどを贈呈

思いやりの花を咲かせよう

甲佐小で「人権の花」運動伝達式

4月26日（金）甲佐小学校（清村勢津子校長178人）で、平成25年度「人権の花」運動伝達式が開催されました。

同伝達式は、熊本地方法務局（祐色三佐男局長、法務省・熊本人権擁護委員協議会上益城部会（井口誠一会長）が実施。同小体育館で、児童に花の種などが贈呈されました。

「人権の花」運動は、子どもたちが協力して花を栽培することによって、思いやりなどの基本的人権を尊重する精神を身に付けることを目的としています。

子どもたちは、春に種をまいて花を咲かせ、秋には実った花の種を取って、「人権の花」の輪を広げます。

人権活動に全国表彰

人権擁護委員の新田さん（麻生原区）

5月23日（木）熊本市で開催された熊本人権擁護委員協議会の定期総会で、本町の人権擁護委員を務める新田るり子さん（麻生原区）が全国人権擁護委員連合会長表彰を受けました。

人権擁護委員とは、地域で人権に関する相談や啓発活動などを行う、法務大臣が委嘱した民間ボランティア。新田さんは、平成17年4月から委員を務め、今年で9年目。長年の人権擁護活動が評価されての受賞となりました。



▲全国表彰を受けた人権擁護委員の新田さん（写真右）



▲クワなどを使って畑を手入れする子どもたち

地域での体験で伸ばす力

平成25年度乙女小「まつやま塾」が開講

5月10日（金）から乙女福祉ふれあいセンターで、平成25年度乙女小「まつやま塾」が開講しました。

同塾は、放課後に地域住民の参加協力を得て体験学習などに取り組み、地域社会で子どもたちをはぐくむことを目的に、町教育委員会が主催。主に毎週水・金曜日に、同センターを中心に活動しています。

5月15日（水）は、地域のボランティアの指導の下で、イチゴの苗作りや、同塾が野菜などの栽培体験で活用する畑の手入れ、カブトムシの幼虫との触れ合い体験などを実施。子どもたちは、体験を通して命の大切さなどを学びました。

きれいな緑川を保とう

「緑川の日2013」一斉清掃活動



▲中甲橋グリーンパークに、町内各地で回収・分別された約2,870^{kg}のごみが集められ、甲佐中学生などがボランティアで再度分別

4月29日（月）緑川流域などで、「緑川の日2013」一斉清掃作業が行われました。

緑川などの自然環境の保全に関して、住民や企業、行政機関などが連携して取り組むことを目的として、「緑川の日」一斉清掃実行委員会（志免安喜委員長）が主催。ボランティアなど約1,960人が参加して、ごみ拾いや清掃作業などに取り組みました。

早朝から行われた清掃活動は、緑川河川敷など町内各地で実施。井戸江峡キャンプ場では、九州電力（株）の社員など約15人が、住民と協力してごみを回収。同社の社員は「早朝から気持ちの良い汗をかけました」と話しました。

参加者が各地で回収・分別した紙くずや空き缶・空き瓶、たばこの吸い殻、不法投棄された家具・家電などのごみは、中甲橋グリーンパークに集められ、甲佐中学校（作田潤一校長266人）や甲佐高等学校（蔵田勇治校長170人）の生徒のボランティアなどによって再度分別されて処分。町内全体で、約2,870^{kg}を回収しました。